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CORREIO SUL PR: Hospital Regional de 
Guarapuava ganha 52 leitos

Por Redação

O Hospital Regional de 
Guarapuava, no Centro-Sul 
do Paraná, passará a atender 
especialidades cirúrgicas, be-
neficiando a população dos 20 
municípios que integram a 5ª 
Regional de Saúde. A iniciativa 
foi viabilizada pela incorpora-
ção de 52 novos leitos cirúrgi-
cos que serão habilitados a par-
tir de 1º de fevereiro. 

A expansão do número de 
leitos aumenta a capacidade 
total da unidade para 112 es-
trategicamente distribuídos: 72 
destinados à clínica cirúrgica, 
30 para clínica geral e 10 lei-
tos de UTI geral. O termo que 
formaliza o início dos serviços 
cirúrgicos especializados foi as-
sinado pelo secretário estadual 
da Saúde, Beto Preto, nesta 
quinta-feira (25). 

Esses procedimentos serão 
distribuídos entre ortopedia e 
urologia, permitindo, ainda, a 
realização de cerca de 400 cirur-
gias eletivas por mês, por meio 
do Programa Opera Paraná. O 
foco em eletivas visa reduzir 
as listas de espera, oferecendo 
tratamento rápido e eficaz aos 
pacientes, aprofundando a es-
tratégia de regionalização dos 
serviços de saúde.

Segundo o secretário, o 
incremento nos leitos reflete 
o comprometimento do go-
verno estadual em fortalecer 
o sistema de saúde e garantir 
atendimento de qualidade à 
população, com ambiente pro-
pício para a execução de cirur-
gias especializadas.

“Com as orientações do 
governador Ratinho Junior, 
temos realizado grandes trans-
formações na área da saúde 
do Paraná. Este é um hospital 
estratégico, de grande porte, e 

que agora será reforçado para 
garantir o melhor atendimento 
possível a todos que necessitem 
dos seus serviços”, afirmou o se-
cretário. “O Hospital Regional 
de Guarapuava teve um papel 
fundamental durante a pande-
mia e agora se consolida como 
um ponto de referência em 
atendimento cirúrgico”.

De acordo com o prefeito 
de Guarapuava, Celso Góes, 
esse é um dia histórico para o 
município e toda a região. “Es-
tamos dando um salto imenso 

na qualidade e capacidade de 
atendimento em nosso hospi-
tal, e isso somente é possível de-
vido ao apoio do governo esta-
dual e sua lógica municipalista. 
Esta iniciativa, sem dúvida, irá 
mudar a vida da nossa popula-
ção”, destacou.

O evento contou com a 
presença dos deputados esta-
duais Alexandre Curi e Arta-
gão Júnior; do presidente da 
Câmara de Guarapuava, Pedro 
Moraes, além de lideranças e 
vereadores da região.

Procedimentos especializados serão na ortopedia e urologia
SESA

Com novos leitos, Hospital Regional de Guarapuava ofertará cirurgias especializadas

Governador fala de 
cenário da dengue

O governador Jorginho Mello 
realizou uma entrevista coletiva 
para apresentar o cenário epide-
miológico da dengue em Santa 
Catarina, que já registra 900% 
a mais de casos em comparação 
com o mesmo período do ano 
passado. Além disso, anunciou a 
integração das pastas do governo, 
com o objetivo de auxiliar no en-
frentamento das doenças transmi-
tidas pelo Aedes aegypti no Esta-
do ao longo de 2024.

Previamente ao encontro, 
aconteceu uma reunião técnica 
de trabalho que contou com a 
presença de autoridades, entre elas 
o governador de Santa Catarina, 
Jorginho Mello, a vice governa-
dora Marilisa Boehm, a secretária 
de Estado da Saúde, Carmen Za-
notto, o superintendente de Vigi-
lância em Saúde, Fábio Gaudenzi, 
além de representantes de outras 
pastas do governo e de entidades 
de classe, como a Fiesc, Facisc, 
FCDL, Cosems e Fecam.

“Estamos nos antecipando. 
Em 2023, trabalhamos muito no 
combate à dengue e começamos 

no mês de março, quando os ca-
sos começaram a aumentar. Mas, 
percebemos que neste ano vai ser 
preciso começar agora em janeiro. 
O calor e as chuvas contribuem 
para o aumento dos casos e preci-
samos unir esforços. 

Além dos repasses que estão 
previstos, toda a estrutura de 
governo vai se envolver nessa 
prevenção. Um exemplo disso 
é o Detran, que vai assinar com 
o Tribunal de Justiça, um termo 
para esvaziar os depósitos de 
carros pelo estado”, destacou o 
governador.

Com a integração das pastas 
e das entidades, a expectativa é 
desencadear medidas, de forma 
intersetorial e reforçar as ações já 
realizadas pela Secretaria de Esta-
do da Saúde para enfrentamento 
da dengue. “Peço que todos repas-
sem informações para combater 
essa doença, que mata. Todas as 
secretarias vão fazer vistorias nos 
seus espaços e agora, todos cida-
dãos também tem papel funda-
mental pela frente”, alertou a vice 
governadora Marilisa Boehm.

Operação Verão Total 
no Arroio do Sal (RS)

A praia de Arroio do Sal é o 
próximo destino do Programa 
Esporte e Lazer em Movimento. 
A van itinerante da Secretaria do 
Esporte e Lazer (SEL) integra a 
Operação Verão Total do governo 
do Estado, oferecendo múltiplas 
atividades gratuitas ao público. A 
programação desta semana ocorre 
de sexta-feira (26/1) a domingo 
(28/1), dividida entre a beira-mar 
e a Praça Arroio do Sal. Estão 
previstas atividades para crianças, 
jovens e adultos, totalmente sem 
custos para moradores e veranis-
tas. O Programa Esporte e Lazer 

em Movimento oferece cama elás-
tica, piscina de bolinhas, brinque-
dos infláveis e oficinas de pintura. 
Há também empréstimo de equi-
pamentos esportivos para os inte-
ressados em praticar modalidades 
à beira-mar.

Além da programação da van, 
serão oferecidas atividades físicas 
orientadas para os veranistas de 
todas as idades. A coordenação 
dos exercícios será realizada por 
orientadores qualificados, em 
uma parceria da SEL com o Con-
selho Regional de Educação Física 
da 2ª Região (CREF2-RS).

Ascom SEL

Anteriormente, equipes estiveram fazendo ação em Torres

O governo do Estado, por 
meio do Comitê Estadual de 
Enfrentamento à Violência 
Sexual contra Crianças e Ado-
lescentes (CEEVSCA/RS), 
aderiu à Campanha Nacional 
de Proteção a Crianças e Ado-
lescentes no Carnaval, criada 
pelo Faça Bonito - ação nacio-
nal. O movimento fortalece 
medidas para o enfrentamento 
à violência sexual, com ênfase 
na exploração sexual de crian-
ças e adolescentes, e o combate 
ao trabalho infantil. De acordo 
com registros do Sistema de In-
formação de Agravos de Notifi-
cação (Sinan), a cada hora uma 
criança sofre algum tipo de 
violência e a cada quatro horas 
sofre alguma violência sexual.

O governador do Estado 
de Santa Catarina, Jorginho 
Mello, assinou a autorização 
da celebração de convênio en-
tre a Secretaria de Estado da 
Saúde (SES) e o município 
de Itapema no valor de R$ 6 
milhões para o novo Hospital 
Municipal de Itapema. Com 
mais este recurso, chega a R$ 
27 milhões o aporte do Go-
verno de Santa Catarina para 
a abertura da unidade hospita-
lar. “Esse repasse que estamos 
realizando para a construção 
do novo hospital de Itapema 
mostra o nosso compromisso 
com o catarinense. É mais uma 
importante entrega para a nos-
sa saúde pública”, declara o go-
vernador Jorginho Mello.

O município de Serranópolis 
do Iguaçu, recebeu a primeira edi-
ção de 2024 do projeto SEDEF 
nos Municípios, que tem como 
objetivo atualizar os técnicos mu-
nicipais sobre a execução finan-
ceira de recursos repassados pelo 
Governo do Paraná para progra-
mas sociais. O encontro contou 
com a presença de 59 técnicos de 
12 municípios, além de prefeitos, 
prefeitas e secretários. Os técnicos 
foram orientados sobre progra-
mas da Secretaria, como Cartão 
Comida Boa e Nossa Gente, e em 
quais áreas os recursos devem ser 
aplicados. Também aprenderam 
a realizar as prestações de contas 
e entenderam como os conselhos 
estaduais e municipais podem po-
tencializar as gestões municipais.

Para incentivar o interesse 
do cidadão e o conhecimento 
sobre produção de mudas na-
tivas, o Instituto Água e Terra 
(IAT) promoveu nesta tempo-
rada visitação ao viveiro flo-
restal de Morretes, no Litoral. 
A unidade é a única do IAT a 
produzir, além de mudas na-
tivas, também mudas de espé-
cies de restinga, vegetação im-
portante para a proteção das 
praias em casos de enchentes 
e processos erosivos e também 
para abrigo da biodiversida-
de local. O projeto “Um dia 
no Viveiro” integrou o Verão 
Maior Paraná como mais uma 
opção de passeio, lazer e edu-
cação ambiental aos veranistas 
e moradores da região.

Estado adere 
a campanha 
de proteção 
à crianças

Hospital de 
Itapema ganha 
ajuda de 
R$ 6 milhões 

Municípios 
recebem 
orientação a 
projetos sociais

Educação 
ambiental 
durante o 
Verão Maior
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Comitiva de empresários 
chineses visita o Paraná
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Uma comitiva composta 

por dez empresas e orga-

nizações chinesas está no 

Paraná para prospectar 

oportunidades de investi-

mentos no Estado. O gru-

po, liderado pelo cônsul-ge-

ral da China em São Paulo, 

Yu Peng, foi recebido no 

Palácio Iguaçu. Ele é com-

posto por diretores, presi-

dentes e representantes 

do Conselho Chinês para a 

Promoção do Comércio In-

ternacional (CCPIT), Banco 

da China, CGN Brasil Ener-

gia e Participações, China 

Communications Cons-

truction Company (CCCC), 

China National Chemical 

Engineering Corporation 

(CNCEC), TCL Semp, Hink-

vision, Terminal de Contê-

ineres de Paranaguá, J&T 

Express e Sinoma Blade. 

A agenda também contou 

com um encontro entre o 

vice-governador Darci Pia-

na e o cônsul chinês em 

que as potencialidades 

e vocações locais foram 

apresentadas ao diploma-

ta. “A China é a maior par-

ceira comercial do Paraná, 

com mais de US$ 7 bilhões 

comprados do Estado em 

2023, principalmente em 

relação à soja”.

A participação do IDR-PR 

no Show Rural 2024, em 

Cascavel, incluirá um es-

paço de olericultura que 

destacará o manejo ade-

quado para influenciar 
o bom desenvolvimento 

das culturas e minimizar 

o estresse da planta. Já 

a Vitrine de Fruticultura 

apresentará uma varie-

dade de espécies. 

A melhor taxa de ocupação 

hoteleira em dezembro foi 

alcançada em 2023, che-

gando a 56,70%, em Porto 

Alegre. O crescimento ex-

pressivo, conforme explica 

a secretária municipal de 

Desenvolvimento Eco-

nômico e Turismo, Júlia 

Evangelista Tavares, é uma 

indicação positiva do dina-

mismo do setor.

Está prevista para a pri-

meira semana de feverei-

ro a conclusão das obras 

de recomposição do as-

falto de dois trechos da 

SC-281, no Alto Vale do 

Itajaí. No total, o Governo 

do Estado, por meio da 

Secretaria da Infraestru-

tura e Mobilidade (SIE), 

está investindo quase R$ 

10 milhões.

O Centro Estadual de Vi-

gilância em Saúde (Cevs) 

confirmou um caso im-

portado de sarampo no 

Rio Grande do Sul. O pa-

ciente é um menino de 

três anos que chegou no 

dia 27 de dezembro ao 

município de Rio Grande, 

procedente do Paquistão, 

a criança não havia sido 

vacinada. 

A votação que reelegeu 

o representante da Re-

gião de Planejamento 6 

do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Urbano 

Ambiental de Porto Ale-

gre teve a participação de 

1.593.  O número de eleito-

res é o maior entre todas 

as regiões até o momen-

to. Na eleição anterior, 

participaram 845 pessoas.

A Universidade do Estado 

de Santa Catarina (Udesc), 

por meio do Centro de Ci-

ências da Administração 

e Socioeconômicas (Esag) 

o primeiro edital para in-

gresso no novo Doutorado 

Profissional em Adminis-

tração, em Florianópolis. 

As inscrições serão recebi-

das em março e as aulas 

serão em agosto.

O prefeito de Blumenau, 

Mário Hildebrandt, de-

clarou nesta quinta-feira, 

dia 25, luto oficial de três 
dias pela morte do ex-ve-

reador e ex-presidente 

da Fundação Cultural de 

Blumenau, Ivo Hadlich. 

Nascido em Blumenau no 

dia 26 de abril de 1944, Ivo 

tinha 79 anos.

A reforma do auditório 

e do ginásio do Institu-

to Estadual de Educação 

Cristóvão de Mendoza, 

um dos mais tradicionais 

de Caxias do Sul, come-

çou nesta semana. Serão 

investidos R$ 5,9 milhões 

por meio do Programa Li-

ção de Casa. O prazo para 

conclusão das obras é de 

360 dias.

Visando aprimorar o ser-

viço de transporte co-

letivo em suas regiões 

distritais, a Prefeitura de 

Guarapuava anunciou a 

realização de uma con-

corrência pública para a 

concessão dos Serviços 

de Transporte Coletivo 

Público Distrital de Pas-

sageiros do município.

A empresa iniciou os 

trabalhos no ginásio da 

escola. No local, serão 

executados serviços de 

adequação da acessibili-

dade às arquibancadas e 

ao ginásio e de reforma da 

cobertura, dos banheiros, 

dos vestiários, do sistema 

elétrico, do sistema de 

abastecimento de água e 

esgoto, além de pintura.

Igor Jacinto/Vice Governadoria

Comitiva chinesa em busca de novas parcerias


